



**Este próximo domingo tendremos en nuestras manos la oportunidad de cambiar las cosas**

Querido amigo: Sé que todos queremos una Sanlúcar mejor, con más empleo, más oportunidades, más infraestructuras y servicios. Pero estarás de acuerdo conmigo en que hasta el momento, la ciudad no ha avanzado conforme a sus posibilidades. Por eso hace falta el cambio que propone el Partido Popular, un aire nuevo, renovado y con garantías de éxito. Es la garantía de la gestión y el trabajo bien hecho, es la manera de frenar el desempleo y reactivar la economía local. Es la fórmula para que las cosas empiecen a ir bien, de una vez por todas.

Pero no ponemos hacerlo solos. Te necesitamos. Necesitamos de tu confianza, de tu respaldo, de tu voto para poner trabajar por Sanlúcar.

Tú eres una parte muy importante en este cambio que están demandando los ciudadanos y por esta razón, el futuro de Sanlúcar está en tus manos.

Por eso te pido que este domingo acudas a votar y pienses en lo que es mejor para Sanlúcar. Te pido que me des tu voto de confianza, que me permitas demostrar que puedo ser un buen alcalde. Te pido que el Domingo hagas un ejercicio de responsabilidad y votes en clave de cambio al Partido Popular.

Cuento contigo.